



▲バケツリレーで初期消火訓練

災害時も地域の方で

～牧地区自主防災訓練～

6月1日(日) 牧地区内の渡船場組、大瀬古組、杵瀬古組の住民121人が参加して、同地内の牧小学校グラウンドで自主防災訓練が行われました。

訓練は大垣消防組合中消防署東分署職員の指導による、消火器及び水バケツの初期消火訓練、天ぷら油火災の初期消火訓練、地震体験車による訓練などを行い、災害時に自分たちでできることを学びました。災害に強い地域づくりのため、自主防災意識と防災技術が向上しました。



牧地区在住 わたなべ あやこ 渡邊 綾子さん

災害時にすべき大切な行動や知識を改めて発見できました。



▲一つひとつ丁寧に・収穫した梅(右下)

今年もたくさん実りました

～梅の収穫・安八百梅園～

6月12日(木) 安八百梅園で梅の実の収穫が行われ、安八百梅園ボランティア、牧長寿会、農産物加工運営委員会梅部会の方々に参加しました。

参加者は汗だくになりながらも、1,000本以上ある梅の木から分担して収穫し、約270kgの梅を収穫しました。収穫した梅は、梅部会の方々梅干しや梅ゼリー、梅びしおなどに加工し、安八温泉や各種イベントに出品されます。



農産物加工運営委員会梅部会長 わたなべ なつえ 渡辺 夏江さん

収穫した梅を、皆さんにおいしく食べていただけるよう、加工していきます。



▲遠くまで飛んでけ(紙飛行機チャレンジ!ブース)

つどい子どもフェスティバル2014開催!

～青年のつどい協議会～

6月15日(日) 総合体育館で、青年のつどい協議会(日比野大地会長)の主催による「つどい子どもフェスティバル2014」が開催されました。

このイベントは、友だちや大人と触れ合い、社交性・積極性を学べる場を提供することを目的として実施されました。

当日は、ユニボボールすくいや射的など数多くのイベントブースや、かき氷やフランクフルトなどの飲食ブースが設けられ、1,400人以上の参加者があり、大盛況でした。



名森小学校5年生 みうら なつみ 三浦 菜摘さん

友だちと一緒にたくさんブースで遊ぶことができ、とても楽しかったです。